

Félicitations aux participantes du CDE Haut-Richelieu-Yamaska qui ont récolté 3 025 \$ pour la Maison Au Diapason de Bromont!

C'est le 5 mai dernier qu'avait lieu la dernière édition de La Marche/La Course au profit de la Maison Au Diapason, organisme ayant pour mission l'offre gratuite de soins palliatifs spécialisés aux personnes en fin de vie.

Le CDE Haut-Richelieu-Yamaska tient à féliciter les participantes suivantes pour leur dévouement à cette cause. En plus d'amasser 3 025 \$ grâce à diverses levées de fonds, certaines d'entre elles ont complété le parcours de 10 km lors de l'événement.

- Chantal Breux
- Martine Desrochers
- Marie-Josée Rhéaume
- Marie-Pier Rousseau
- Sonia Landry
- Marlène Côté
- Nicole Moreau
- Lucie Roberge
- Hélène Bernier
- Vicky L'espérance

